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In data 14.06.2009 veniva inviato, dal Comitato Cittadino a diverse testate giornalistiche, un articolo riguardante 
l’alga rossa, con l’intento di raccogliere informazioni, notizie e opinioni in un unico quadro che chiarisse, a noi e 

al resto della cittadinanza, la tematica, dal notevole interesse pubblico ma alquanto complessa. In data 16.06.2009 
veniva pubblicato su l’ ”Attacco”, il “Quotidiano di Foggia”, la “Capitanata.it”, il “Frizzo” (le ultime due, testate 
foggiane fruibili on line). Un articolo dal titolo “Alga rossa, che fare?”  veniva pubblicato sull’edizione di giugno 
2009 sulla testata troiana Preappennino Oggi….una risposta del dott. Cannarozzi al nostro scritto, erroneamente 

non pubblicato. Lo proponiamo dunque ora in modo che quanti abbiano letto l’articolo del dott. Cannarozzi possa-
no fare i dovuti confronti d’opinione, gli altri possano chiarisi le idee sull’argomento o quanto meno conoscere il 

nostro punto di vista che in realtà ha poco dell’ ”opinione”  e molto dell’ “informazione”.
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“Siamo stati noi, dell’Istituto Superiore di Sanità, a suggerire alla Provincia di Campobasso di inibire la 
pesca nell’invaso; stessa cosa ha fatto nei giorni successivi la Provincia di Foggia, ma non perché ci sono 
rischi nel pesce, ma solo per evitare che qualche persona distratta venga a contatto con l’acqua dove ci 
sono concentrazioni elevate delle tossine”.



...nonostante le numerose sollecitazioni i cittadini non hanno potuto partecipare.




